

## REPARACIÓN AD-HOC

Publicado por vidal - 14 May 2012 20:03

---

Al comienzo de la primera partida, la del Sábado, al final de la defensa del búnker me entró arena por el cañón, taponándose inmediatamente con unas cuantas bolas.El inclito Zumeta, me dejo una guía de cables de la luz con la que pude desatascarla de bolas,pero se ve que la arena persistió en algunas zonas y seguía tirando muy mal.

Alex,me dejo su mp-40,buf que cambio!!!,(Lo tendría que haber puesto en agradecimientos,bueno lo pongo aquí: muchas gracias tío !!!,mu buen trabajo Siemar !!!).

El caso es que con las fiestukis no la volví a mirar y al día siguiente, en la partida de las ruinas, como es de esperar, tiraba como el culo.....me dije bueno como vamos a tirar de cerca, puede valer.....después de la primera partida.....nos tocaba a nosotros defender y la ---- de metralleta me sacó de mis casillas he hize esto:

El caso es que al principio no, pero tras disparar en vacío y algunas bolas, fue subiendo en alcance y normalizando la tirada.....juajauajaua.

Con pocas se puede hacer esto !!!!!!!!!!!

=====